

À quel point les Européens ruraux rejettent-ils l'action climatique ?

Dossier de la rédaction de H2o
August 2025

En Europe, les politiques climatiques sont de plus en plus contestées, que ce soit dans l'arène politique ou par certains groupes sociaux. Est-ce davantage le cas dans les territoires ruraux, et pourquoi ? C'est la question explorée par Théodore Tallent, doctorant au Centre d'études européennes et de politique comparée (UMR 8239 -CNRS/Sciences Po) dans une étude récemment publiée par la revue West European Politics. En exploitant les données de deux enquêtes, il montre qu'il existe un écart de soutien à certaines mesures entre les habitants urbains et ruraux. Un résultat porteur de conséquences pour l'action publique.

CNRS